

COMUNICADO DE PRENSA

LA INDUSTRIA DE ACEITUNA DE MESA PARALIZARÁ SU ACTIVIDAD DESDE ESTE VIERNES POR EL PARO DEL TRANSPORTE

Los problemas de abastecimiento y de salida de mercancías abocan a la mayoría de las empresas a cesar su actividad

(Sevilla, 16-03-2022). La Asociación Española de Exportadores e Industriales de Aceitunas de Mesa (ASEMESA) comunica que, debido a la huelga de transporte, las empresas del sector se encuentran actualmente al límite de suministros, una situación que va a obligar a paralizar la actividad de elaboración y comercialización de aceituna de mesa desde este viernes si antes no se alcanza una solución.

La situación de huelga de transporte está originando en el sector graves problemas de abastecimiento y de salida de productos, lo que hace temer la imposibilidad de continuar la actividad en las empresas. Dado que sólo será posible mantener al personal de mantenimiento y de administración, la mayoría de la plantilla de estas empresas se verá afectada, con la consiguiente repercusión en los 8.000 empleos directos que genera este sector, sin tener en cuenta los efectos sobre la industria auxiliar y otros proveedores.

ASEMESA reclama a la Administración que se implique y busque soluciones urgentes al problema, que está provocando ya graves pérdidas al sector y, especialmente en Andalucía, comunidad que representa el 80% del mismo con más de 200 empresas.

Este problema es un nuevo golpe para el sector que se suma a los aranceles de EE.UU., el incremento general de costes y el cierre de los mercados de Rusia y Ucrania.

ASEMESA representa desde hace más de 90 años a la industria dedicada a la elaboración, comercialización y exportación de la aceituna de mesa en España.